

"Stress- und Zeitmanagement, 05.11.2016"

Hildegard Baumann, Philipp Tatzer und Christiane Gesierich (im Bild von links nach rechts) besuchten die vom Musikschulmanagement NÖ angebotene Fortbildung zum Thema Stress- und Zeitmanagement, die am 05. November in der Musikschule der Landeshauptstadt St. Pölten stattfand. Die Referentin Angela Büche (ganz rechts im Bild), selbst ehemalige Cellopädagogin, gab den Teilnehmerinnen und Teilnehmern einige wertvolle Tipps und Tricks für den Musikschulalltag mit auf den Weg.



Foto von: Anna Thalauer

Text: Christiane Gesierich

Dir. S. Binder

